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证券代码：002309                                  证券简称：*ST中利  

江苏中利集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-001 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

参与单位名

称及人员姓

名 

线上参与中利集团 2023年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024年 5月 9日（星期四）下午 15:00-17:00  

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接

待人员姓名 

董事长：王伟峰先生  

财务总监：徐军成先生  

董事会秘书：程娴女士  

独立董事：李兴尧先生 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

1.公司如何重组？董事长对未来中利发展是否有信心？能否

带领中利走出困境？未来如何布局？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！中利集团预重整程序已取得

诸多进展，清产核资、查明重整价值、重整方案论证等第一阶段

工作已圆满完成，第二阶段上市公司重整双线层报工作目前正处

于攻坚阶段和关键时期。公司和临时管理人等各方正积极推动重

整相关事宜，以期若重整成功，公司能早日回到可持续发展的良

性轨道。公司董事会和管理层对未来的发展充满信心。 

    2.请问现阶段财务投资人洽谈的情况如何？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！经过前期的工作，公司已与

主要财务投资人达成了合作意向。待重整方案审批落地，进一步

确定。 
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    3.深交所上市规则的修订对公司有什么影响？公司会不会涉

及退市？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！公司是因 2023年度经审计的

期末净资产为负值，按规定加以*ST并提示退市风险警示，不是退

市。 公司已经处于预重整阶段且处于层报的关键阶段，公司仍会

继续积极配合重整工作推进，以期借助司法程序引入国资作为重

整投资人，彻底解决公司现金流紧张、内控不规范、负债率过高

等问题，减轻公司历史包袱，重回良性发展的状态。如果重整完

成可以申请撤销相关风险警示。 

    4.前期常熟市领导和公司与建发股份展开进一步产业合作的

洽谈，公司经营是不是很快就能回归正常？中利重整是不是马上

要成功了？ 

    答：政府的大力支持对于公司的重整工作推进有正向积极影

响，对后续公司与产业投资人的合作、重整工作推进都有积极促

进作用。 

    5.证监会立案调查有何进展？ 

    答：公司尚未收到证监会的调查结果通知。相关事项如有正

式通知，公司将会及时履行信息披露义务。 

    6.公司液冷超充电缆的优势是什么？应用领域在哪？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！与普通充电桩电缆相比，液

冷超充电缆具有充电速度快、维护成本低、使用寿命长、噪音低

等优势，随着新能源汽车的快速发展，液冷超充电缆将成为新能

源汽车充电桩未来的发展趋势。公司液冷电缆具有定制特点，可

用于新能源汽车充电领域，实现新能源汽车大功率快速充电功能。 

    7.公司未来有何规划？将做好哪些工作？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！2024 年，公司将坚定目标、

全力以赴重点部署以下两项工作：其一，把重整工作作为全年重

点工作的首位，在维护公司现有经营规模和重整价值的基础上，

积极配合推进重整相关工作，努力解决好公司历史问题，争取尽
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快改善公司资产负债结构，推动公司重回良性健康发展轨道。其

二，把握机遇夯实和发展主业。公司将在维护好老客户的同时积

极开发新客户，顺应行业发展趋势，丰富产品矩阵，力争进一步

提升品牌价值和影响力，为后续“涅槃重生”铺平道路。 

    8.公司重整进展如何？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！中利集团预重整程序已取得

诸多进展，清产核资、查明重整价值、重整方案论证等第一阶段

工作已圆满完成，第二阶段上市公司重整双线层报工作目前正处

于攻坚阶段和关键时期。公司和临时管理人等各方正积极推动重

整相关事宜，以期若重整成功，公司能早日回到可持续发展的良

性轨道。 

    9.您好，请问公司目前在行业内的竞争优势主要体现在？如

何保持这种优势 

    答：非常感谢您对公司的关注！公司核心竞争力已在公司 

2023 年年度报告中详细披露，敬请查阅年报“第三节 管理层讨

论与分析”之“三、核心竞争力分析”。 

    10.请问公司研发投入如何，是否重视？ 

    答：公司一直以来高度重视研发。本报告期内因运营资金紧

张，研发费用投入同比减少。 

    11.请问去年泰国的腾辉业绩很好，目前一季度泰国工厂的具

体业绩情况是什么？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！泰国光伏生产基地主要承接

海外订单，经营正常。 

    12.请问公司有信心重整成功吗？有信心重回往日巅峰吗？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！公司和临时管理人等各方正

积极推动重整相关事宜，以期若重整成功，公司能早日回到可持

续发展的良性轨道。公司董事会和管理层对未来的发展充满信心。 

    13.请问贵公司截至 4月 30 日收盘的股东人数是多少？ 

    答:非常感谢您对公司的关注！请参阅定期报告中的股东人数
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及情况。 

    14.你好，请问公司现在重组重整停止了吗？拖的时间太长

了！ 

    答：非常感谢您对公司的关注！中利集团预重整程序已取得

诸多进展，清产核资、查明重整价值、重整方案论证等第一阶段

工作已圆满完成，第二阶段上市公司重整双线层报工作目前正处

于攻坚阶段和关键时期。公司和临时管理人等各方正积极推动重

整相关事宜。 

    15.公司是否打算出售比克电池股份？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！目前公司对比克电池的持股

情况维持现状。 

    16.公司有直接或者间接参与充电桩业务吗？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！公司生产新能源汽车车内线

及充电桩线缆产品。 

    17.请问公司是否有 HJT 电池技术储备？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！截至目前，公司拥有 HJT 电

池及组件研发专利等技术储备二十项。 

    18.请问公司全资子公司腾晖光伏有哪些关于 BIPV 光伏建筑

一体化的产品或技术储备？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！公司拥有晖耀（瓦片）、晖昊

（幕墙）、晖顶（屋顶）三个方向的 BIPV 系列产品，且已有相关

实施项目案例。 

    19.东数西算、人工智能等快速发展推动算力需求高增，能否

给公司线缆业务带来发展机遇呢？ 

    答：非常感谢您对公司的关注！算力、数据传输能力的持续

建设有望对提升通信线缆、光纤光缆需求产生积极促进作用。 

附 件 清 单

（如有） 
无。 

日期 2024年 5月 9日 
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